

ABSTRAK

Windi Eka Febriani, 2022, *Pengaruh Dana Pembiayaan Dan Pembiayaan Bermasalah Terhadap Profitabilitas Di BPRS Bhakti Sumekar Sumenep*, Skripsi, Program Studi Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Pembimbing: Sri Handayani. M.M.

Kata Kunci: Dana Pembiayaan, Pembiayaan Bermasalah, Profitabilitas.

Profitabilitas merupakan kemampuan bank syariah dalam menghasilkan laba/ keuntungan. Setiap bank syariah akan berusaha untuk memaksimalkan semua faktor yang dapat mempengaruhi tinggi rendahnya profitabilitas bank. Sebagian laba yang diperoleh bank syariah melalui produk pembiayaan, dimana dalam penyaluran pembiayaan tersebut tidak selamanya berjalan lancar, Ketika menyalurkan dana pembiayaan, bank juga harus mempertimbangkan risiko yang akan muncul dari pembiayaan tersebut, sehingga pembiayaan yang disalurkan bank bisa menghasilkan laba dan meminimalisir risiko pembiayaan macet. Berdasarkan hal tersebut, maka yang menjadi tujuan penelitian dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh dana pembiayaan dan pembiayaan bermasalah terhadap profitabilitas di BPRS Bhakti Sumekar Sumenep.

Metode penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif yaitu menggunakan analisis statistik dan angka-angka. Populasi dalam penelitian ini adalah Laporan Publikasi Triwulan BPRS Bhakti Sumekar Sumenep. Adapun cara pengambilan sampel dalam penelitian ini menggunakan non probability sampling dengan metode pemilihan sampel yaitu sampel jenuh, dimana keseluruhan populasi dijadikan sebagai sampel yang berjumlah 32 data. Sedangkan teknik analisa data yang digunakan adalah analisis regresi linear berganda.

Hasil penelitian ini berdasarkan uji persial Dana Pembiayaan (FDR) diperoleh t_{hitung} sebesar $1,681 < t_{tabel} = 1,699$ yang berarti Dana Pembiayaan tidak berpengaruh terhadap profitabilitas (ROA) di BPRS Bhakti Sumekar Sumenep. Untuk variabel Pembiayaan Bermasalah (NPL) diperoleh Sedangkan t_{hitung} sebesar $- 4,225 > t_{tabel} = 1,699$ yang berarti bahwa pembiayaan bermasalah secara persial berpengaruh terhadap profitabilitas di BPRS Bhakti Sumekar Sumenep. Sedangkan untuk hasil uji simultan diperoleh F_{hitung} sebesar $12,439 > F_{tabel}$ sebesar $3,33$ yang berarti bahwa terdapat pengaruh signifikan bersama-sama antara Dana Pembiayaan dan Pembiayaan Bermasalah terhadap profitabilitas di BPRS Bhakti Sumekar Sumenep.